

# KABAR TERBARU

## Pemimpin Pemuda Indonesia Saiful Chaniago Kecam Pernyataan Donald Trump Jadikan Gaza Seperti Neraka

Saiful Chaniago - [JAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID](http://JAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 12, 2025 - 15:47



*Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI*

Jakarta - Pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago mengecam pernyataan presiden Amerika Serikat Donald Trump yang berniat akan menghancurkan Gaza seperti Neraka, akibat ketegangan gencatan senjata antara Israel dan Palestina

yang diduga bermasalah.

Donald Trump menyampaikan ancaman terbarunya itu setelah Hamas pada Senin lalu mengumumkan akan menunda pembebasan sandera Israel karena melanggar kesepakatan gencatan senjata. Trump menyebut Gaza akan dihancurkan seperti Neraka jika Hamas tak membebaskan semua sandera Israel pada Sabtu mendatang.

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago menilai presiden Donald Trump sebagai pemimpin yang tidak memiliki akal sehat 'Leaders are not intelligent', padahal negara Amerika Serikat memiliki kekuatan yang sangat besar untuk bisa mempengaruhi negara-negara di dunia dengan cara-cara diplomatis dan lebih terhormat".

Kami menghormati apapun kebijakan semua pemimpin dunia terhadap kepentingan kemanusiaannya pada masalah di jalur Gaza, kami juga menghormati niat baiknya presiden Donald Trump untuk membangun kembali Gaza yang hancur akibat perang yang berkepanjangan, akan tetapi kami sangat mengecam pernyataan presiden Donald Trump bahwa akan menjadikan Gaza seperti Neraka 'apapun alasannya, tegas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Saiful Chaniago meminta kepada pemerintah Indonesia untuk segera berdiplomasi dengan pemerintah Amerika Serikat demi memastikan optimalisasi nilai-nilai kemanusiaan pada kehidupan dunia internasional terkhususnya pada masalah kemanusiaan yang sedang terjadi di Palestina.

Kami berharap Indonesia bisa menjadi pihak yang paling terdepan dalam memperjuangkan nilai-nilai kemanusiaan kehidupan dunia internasional, tutup pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.